

## **Ercros patrocina el Valenta Sugar Cup, un torneo de fútbol solidario**



De izquierda a derecha: Toni Devis y Xelo Aranda acompañados de los organizadores del torneo

Este fin de semana la fábrica de Ercros en Almussafes ha patrocinado la celebración del Valenta Sugar Cup, un torneo solidario de fútbol femenino en favor de la investigación de la diabetes tipo 1.

24 equipos de jóvenes promesas del fútbol femenino, de entre 10 y 16 años, se han citado en el terreno de juego del Campo Municipal de Fútbol de Almussafes para disputar el torneo, que ha destinado toda la recaudación a la Fundación DiabetesCERO, dedicada a la investigación de un cura para esta enfermedad.

Xelo Aranda y Toni Devis, responsable de relaciones industriales y presidente del comité de empresa de la fábrica de Almussafes, respectivamente, fueron los representantes de la compañía durante la celebración del torneo solidario.

Almussafes, 5 de junio de 2024